

SCHULEN

Hattingen: Gymnasium Waldstraße bei Schülern sehl Jetzt lesen gefragt

Sabine Kruse Aktualisiert: 04.03.2021, 14:00

Lesedauer: 3 Minuten



Das Gymnasium Waldstraße in Hattingen: Zum zweiten Mal in Folge startet die Schule mit fünf fünften Klassen ins neue Schuljahr.

Foto: Hans Blossey / www.blossey.eu

HATTINGEN. Die Stadt Hattingen hat der WAZ die Anmeldezahlen für die weiterführenden Schulen verraten. So viele neue Fünftklässler haben die Schulen.

Das Gymnasium Waldstraße wird im kommenden Schuljahr erneut fünfzügig. Dafür hat die Stadt der Schule grünes Licht erteilt. Insgesamt 143 Anmeldungen gibt es für das Gymnasium Waldstraße. Diese Zahl – sowie die Anmeldungen für das Gymnasium Holthausen und die Realschule Grünstraße – teilte die Stadt Hattingen jetzt auf WAZ-Anfrage mit.





Anette Christiani, Schulleiterin des Gymnasiums Waldstraße, freut sich über die giten Anmeldezahlen. Foto: Bastian Haumann / FUNKE Foto Services

"Wir freuen uns riesig", kommentierte Anette Christiani, Leiterin des Gymnasiums Waldstraße, das Anmeldeergebnis. "Das ist ein großer Vertrauensbeweis und eine Anerkennung in die gute Arbeit, die wir hier leisten." Unter den Anmeldungen für das älteste Gymnasium der Stadt sind auch insgesamt 34 von Nicht-Hattingern, darunter allein 21 aus der Nachbarstadt Sprockhövel, in der es kein eigenes Gymnasium gibt.

MEHR ZUM THEMA



gibt es mehr Artikel, Bilder und Videos as Hattingen

Bereits im vergangenen Jahr hatte das
Gymnasium Waldstraße einen enormen
Zuspruch zu verzeichnen. Nachdem es damals
141 Anmeldungen gab, wurden an der Schule
erstmals fünf Eingangsklassen gebildet. Der
Richtwert für eine Klasse in der Sekundarstufe 1
an Gymnasien liegt bei 27 bis 29 Schülern.
Eigentlich sollte die Fünfzügigkeit für die an
sich vierzügige Schule dabei insbesondere
wegen der räumlichen Kapazitäten eine
Ausnahme bleiben. Doch durch einen
geschickten Stunden- und Vertretungsplan

könne man erneut Platz für eine fünfte

Eingangsklasse schaffen, so Christiani.

"Danach ist aber Schluss – zumindest so lange, bis wir einen neuen zusätzlichen Schulbau bekommen." In diesem, hofft die Schulleiterin, soll nach der Fertigstellung neben zwei Chemieräumen sowie vier bis sechs weiteren Klassenräumen eventuell auch ein Teil der Verwaltung unterkommen.



Thorsten Köhne, Schulleiter des Gymnasiums Holthausen, ist enttäuscht von den Anmeldezahlen. Foto: Ramona Richter / Funke Foto Services

Gymnasium Holthausen: Schulleiter enttäuscht

Am Gymnasium Holthausen zeigte sich Schulleiter Thorsten Köhne derweil enttäuscht über die 102 Anmeldungen für seine Schule (darunter von auswärts: 30 aus Sprockhövel, eine aus Witten). "Wir hatten schon gehofft, dass es einige mehr sein werden", sagte er. "Gerade auch, weil wir so viele positive Rückmeldungen von Eltern erhalten haben, wie gut wir auch jetzt unter Corona-Bedingungen mit den Schülern arbeiten."

INFO

Für das Schuljahr 2021/22 wurden an der **Realschule Grünstraße** 95 Schüler angemeldet, einer weniger als im Vorjahr. Erneut werden alle Schüler aufgenommen.

Für das **Gymnasium Holthausen** wurden diesmal 102 Schüler angemeldet, alle werden aufgenommen. Im Vorjahr gab es 113 Anmeldungen und ebenfalls keine Absagen.

Am **Gymnasium Waldstraße** wurden 143 Schüler angemeldet – zwei mehr als im Vorjahr. Alle bekommen einen Platz an der Schule.

Die **Gesamtschule in Welper** zählte 154 Anmeldungen – 16 weniger als im Vorjahr. Nur 145 Schüler konnten dort einen Platz bekommen.

Wie im Vorjahr vier Eingangsklassen wird es nun an der Lindstockstraße geben, mit 25 bis 26 Schülern pro Klasse sind diese diesmal allerdings recht klein. Das sähen er und sein Kollegium nun aber auch als Chance an, "unsere Schüler besonders gezielt zu fördern", betonte Köhne.

Für einen möglichen Grund für die unter den Erwartungen gebliebenen Anmeldungen hält er die schlechte Busanbindung vom und zum Gymnasium Holthausen zu bestimmten Schulstunden. "Eltern fragen nach so etwas verstärkt nach. Wir wollen daher nun das Gespräch mit der Stadt suchen und ausloten, ob womöglich Nachbesserungen möglich sind."

Realschule Grünstraße: kaum Veränderungen

Kaum Veränderungen gegenüber dem Vorjahr gibt es bei den Anmeldezahlen für die Realschule Grünstraße: 95 Anmeldungen sind es diesmal (darunter sieben aus Bochum, vier aus Sprockhövel, eine aus Velbert). Im Vorjahr waren es insgesamt 96. Wie damals, so werden erneut alle Kinder aufgenommen.

Über das Ergebnis des – vorgezogenen – Anmeldeverfahrens an der Gesamtschule in Welper hatte die WAZ bereits berichtet.

>>> Mehr aus Hattingen und Sprockhövel

	JETZT DEN ERSTEN KOMMENTAR SCHREIBEN
LESERKOMMENTARE (0)	
KOMMENTAR SCHREIBEN >	





